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Aderiscono: Aism Regionale, Alzheimer Marche,  Anffas Jesi, Anglat Marche, Ass. La Crisalide, Angsa Marche, Ass. Free Woman, 

Ass. Libera Mente, Il Mosaico, Gruppo Solidarietà, Centro H, Tribunale della salute Ancona, Uildm Ancona, Aisla Ascoli Piceno, 

Unasam Marche. 

 

 

Ancona 8 luglio 2010 

 

- Presidente giunta regionale 

- Assessore alla salute  

- Assessore servizi sociali 

        E p.c. -     Cgil - Cisl - Uil  

 

 

Oggetto: Aumento assistenza sociosanitaria Residenze protette anziani anno 2010. 

 

 Lo scorso 3 maggio (allegato) avevamo sollecitato l’impiego dei 5 milioni di euro, come previsto 

dalla dgr 1867/2009, a favore della riqualificazione dell’assistenza sociosanitaria rivolta agli anziani non 

autosufficienti. Purtroppo non solo non è stata fornita risposta ma a tutt’oggi il finanziamento - e il 

conseguente aumento dell’assistenza  - non è stato ancora erogato. Data la situazione dell’assistenza 

residenziale nella nostra Regione riteniamo assai grave tale ritardo che purtroppo - duole dirlo - vede ancora 

una volta la Regione non rispettosa degli impegni presi, quand’anche siano di gran lunga inferiori alle 

necessità (giova ricordare che la quota a carico della sanità pari al 50% del costo è un livello essenziale 

previsto all’interno dei LEA). 

 Vogliamo pertanto augurarci che in tempi brevi si provveda all’utilizzo del finanziamento; alle 

segreterie confederali che leggono per conoscenza chiediamo di adoperarsi con forza affinché l’accordo che 

vi vede firmatari sia rispettato. 

 Cordiali saluti 

 

il Comitato  

                          

 
Allegato 

Ancona, 3 maggio 2010  
  

-  Presidente giunta regionale 
-  Assessore alla salute  

                -      Assessore servizi sociali  
 

 
Oggetto: Aumento assistenza sociosanitaria Residenze protette anziani anno 2010. 
 
 
 Con la dgr 1867/2009 è stato previsto un finanziamento per il 2010 pari a 5 milioni di euro ai fini dell’aumento 
dei livelli assistenziali delle Residenze protette. Come vi è noto questo Comitato ha considerato, dati gli attuali livelli 
assistenziali finanziati,  fortemente insufficiente tale stanziamento. Ad ogni buon conto ad oggi non risulta che tale cifra 
sia ancora stata impiegata. Nel sollecitare pertanto tale utilizzo si chiede che la cifra venga completamente utilizzata nei 
restanti mesi del 2010. Quindi se resta valida l’ipotesi  di un aumento di assistenza per tutti i posti convenzionati (la 
cosiddetta media intensità) così come proposto dalla Regione (ipotesi che, come sapete, non ci ha trovato d’accordo) ciò 
dovrà determinare un aumento superiore ai 12 minuti preventivati per i posti previsti. Non vorremmo infatti - come 
accaduto nel passato - che con il ritardo dell’avvio dell’aumento dell’assistenza si determinasse una riduzione del 
finanziamento impegnato. 

  

 


